

An alle Mitglieder der WEINFACHGRUPPE der Südtiroler Bauernjugend

Bozen, 11. November 2019

Liebe Mitglieder der Weinfachgruppe,

der Vorstand lädt Euch zur Verkostung "Libanons Weine" ein.

Das Gebiet des Libanon gehört zu den ältesten Wein kultivierenden Regionen der Erde.

Seit dem 3. Jahrtausend v. Chr. ist der Weinbau im Libanon belegt, vermutlich brachten ihn die Phönizier

ins Land. Mit libanesischem Wein wurde in der Antike und im frühen Mittelalter in ganz Südeuropa gehandelt. Mit der Ausbreitung der Araber und des Islam ging der Anbau zurück, dem relativ hohen Anteil an



Christen ist es zu verdanken, dass er auf einem gewissen Niveau erhalten blieb. Der moderne Weinbau begann im Jahr 1857 durch Jesuitenmönche in Ksara, einem Vorort von Zahlé.

Der Libanesische Bürgerkrieg brachte die Weinproduktion zwischen 1975 und 1990 beinahe zum Erliegen, seit dessen Ende hat sich der Weinanbau jedoch wieder erholt, die Weinberge wurden nach modernen Grundsätzen wieder rekultiviert und erzeugen eine international anerkannte Qualität.

Markus Scarizuola hat uns von seiner Libanonreise einige Weine mitgebracht und wird uns von diesem besonderen Weinbauland erzählen.

Termin: Donnerstag, 28. November 2019

Beginn: 19.30 Uhr

Treffpunkt: Weingut Griesbauerhof, Rentsch 66, 39100 Bozen

Die verbindliche **Anmeldung** nehmen die Mitarbeiter im SBJ-Büro unter der Telefonnummer **0471 999401** oder mittels E-Mail **bauernjugend@sbb.it** bis Dienstag 26. November entgegen.

Wir freuen uns auf Eure Teilnahme!

Der Vorstand der Weinfachgruppe